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MUNICPAUDAD 

Muestran avance en 
estudio del tren urbano 
Habitantes del sector norte conocieron — para la región. Este en- 
la prefactibilidad en una instancia cuentro forma parte de la 

A EA etapa de participación ciu- 
coordinada por la municipalidad y EFE. — dadana del proyecto, en la 

cual los habitantes del sec- 

tor pueden expresar sus 
alternativa sostenible. dudas, inquietudes y suge- 

“Fue una reunión en — rencias sobreel desarrollo 
colaboración con EFEChi- dela iniciativa. 

Vv::: y vecinos del — le, y que consiste en hacer Trabajadores de la Em- 

María José Collado Rojas 
mariajose.colladoOestrellaarica.cl    

sector norte de Arica la presentación alas orga- presa de Ferrocarriles del LA PRESENTACIÓN FORMÓ PARTE DE LA ETAPA DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DEL PROYECTO. 

conocieron los deta nizaciones funcionales, Estado (EFE) estuvieron 
lles del estudio de prefacti-— luego dirigentes vecinales — presentes pararespondera — deltren”,indicó Benjamín — breelestado en elqueestá — congestión vehicular, esto 
bilidad para el proyecto de yjuntas de vecinos, con el las preguntas delacomuni-— Ulloa, jefe de proyectos del ycómovaavanzandoeles- seve fomentado porque las 
construcción de un servi- objetivo de socializar el — dad.Explicarondiversosas- estudio de prefactibilidad — tudio, perotodavía noarro- calles no han crecido ade- 
cioferroviario de pasajeros — proyecto del tren urbano — pectos del proyecto, tales — del tren de pasajeros. ja un resultado definitivo”. cuadamente. “Entonces, 
enla región, másconocido — para Arica”, señaló Caroli-— como el impacto ambien- Agregó quelos estudios — hay que ver cómo prioriza- 
como “tren urbano”. na Herrera, encargada de — tal, la viabilidad técnica y de prefectibilidad, “permi mos los recursos. Además 

En esta instancia, la Enlace Norte. los plazos tentativos de eje-— El gobernador Diego Paco — ten ampliar la visión y ate-— se hizo un recorte del 5% 
empresa consultora encar- Durante la actividad,  cución, brindando mayor manifestó que a esta pre-— rrizar la idea de la viabili- del presupuesto a todos los 
gada del estudio presentó — los asistentes tuvieron la — claridad a los vecinos. sentación asistieron los je-— dad del proyecto. Enlo per gobiernos regionales. En- 
los principales alcances del oportunidad de conocer “Esta semana hemos — fesdedivisión del Gobier- sonal, megustaríaconocer — tonces, ese también es un 
proyecto, el cual busca me- cómo se llevará a cabo el estadoenvariasreuniones — no Regional, sin embargo, — másdatos, más cifras, y cu-— punto importante a tocar, 
jorar la conectividad en la — proceso del servicio ferro-— con actores políticos y so- — aseguró quela prefactibili-— áles la viabilidad real”. porque hoy másquenunca 
zona y promover el trans- viario, así como los posi- ciales presentando el pro- dad noestáterminada. “Se Sostuvo que, si bienen — necesitamos los recursos 
porte ferroviariocomo una — bles beneficios que traerá — yecto de prefactibilidad — tratósolo de unavanceso- — Aricaexisteunaltonivelde — para nuestra región”. 
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ANTOFAGASTA MINERALS   

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

23/01/2025
    $471.966
  $1.220.250
  $1.220.250

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

      21.900
       7.300
       7.300
      38,68%

Sección:
Frecuencia:
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